

Fecha: 15-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: **Flexibilidad y calidad: las modalidades de estudio que ofrece el CFT San Agustín**

Pág. : 6

Cm2: 196,0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

Flexibilidad y calidad: las modalidades de estudio que ofrece el CFT San Agustín

Este 2026, el Centro de Formación Técnica San Agustín. - con mayor presencia en la región del Maule- ofrece oportunidades para estudiar en diversas modalidades de estudio para responder a las necesidades de la comunidad.

Con el objetivo de ampliar el acceso a la educación técnico-profesional y responder a las distintas realidades de sus estudiantes, el Centro de Formación Técnica San Agustín cuenta con diversas modalidades de estudio, diseñadas para compatibilizar la formación académica con el trabajo, la vida familiar y otros compromisos personales.

Actualmente, nuestra casa de estudios ofrece programas en modalidad presencial, vespertina, semipresencial y online, permitiendo que personas de distintos territorios y contextos puedan acceder a una formación pertinente, flexible y

de calidad, alineada con las necesidades del mundo laboral y el desarrollo regional.

La modalidad presencial se imparte en jornada diurna y vespertina. La **jornada diurna** está orientada a estudiantes con disponibilidad horaria durante el día, mientras que la **jornada vespertina** está dirigida a quienes trabajan, permitiéndoles compatibilizar sus estudios con la jornada laboral, resguardando la calidad académica y el acompañamiento institucional.

Ambas modalidades se imparten en las sedes Talca, Linares, Curicó, Cau-

quenes y Constitución, donde cuentan con acceso a salas equipadas, laboratorios, talleres y espacios de aprendizaje que fortalecen el desarrollo práctico de las competencias laborales, promoviendo además el trabajo colaborativo y la interacción directa con

docentes.

Por su parte, la **modalidad semipresencial** combina actividades presenciales con trabajo académico en línea, ofreciendo mayor flexibilidad sin perder el contacto directo con docentes y compañeros/as. Esta modalidad per-

mite optimizar los tiempos de estudio y facilita la continuidad de la formación, especialmente para quienes deben compatibilizar múltiples responsabilidades.

Sede Online

En línea con los desafíos actuales y el avance de

la transformación digital, el CFT San Agustín ha incorporado la modalidad online, que entrega flexibilidad horaria y geográfica, apoyada en plataformas educativas, recursos digitales y el acompañamiento permanente de docentes y equipos académicos.

Todas las modalidades se sustentan en un modelo educativo basado en competencias laborales, con planes de estudio actualizados, docentes con experiencia en el sector productivo y una fuerte vinculación con el entorno, lo que se traduce en una alta empleabilidad de sus titulados y tituladas.

De esta manera, el CFT San Agustín continúa consolidando su compromiso con una educación inclusiva, pertinente y de calidad, acercando la formación técnico-profesional a más personas y contribuyendo activamente al desarrollo de la Región del Maule y del país.

